

El paro deja herida a la Sanidad con más de mil profesionales sin trabajo

La provincia tiene 58 médicos inscritos como demandantes de empleo pese a la necesidad de personal en la sanidad pública • Los enfermeros y auxiliares son los que más 'emigran' en busca de contratos

S. V. / GRANADA

Del paro no se libra nadie. Pocas profesiones pueden decir que tienen contratación asegurada al cien por cien y más en los tiempos que corren. Ni los médicos, profesión que se supone que tiene trabajo fijo y más atendiendo a las necesidades de facultativos que hay, pueden estar tranquilos y menos los granadinos.

Según los datos del Servicio Público de Empleo Estatal, Granada es la sexta provincia del país con más médicos parados. Exactamente, hay 58 especialistas en las listas del paro. El ranking lo encabeza Madrid con 297 médicos parados, seguida de Barcelona (196), Sevilla (132), Valencia (93), Asturias (84) y Granada (58). Por la cola están provincias como Albacete, Cuenca y Segovia (con cero) y Ceuta, Melilla y Zamora con un médico en paro cada una.

En la provincia, los 58 médicos que engrosan las listas del paro actualizadas a diciembre de 2010 suponen, no obstante, una cifra un 34% inferior al mes anterior (noviembre) y un 24% menos que diciembre de 2009. Así que dentro de la cifra negativa, es mejor que otros años.

Analizando los datos, la cifra pese a ser mucho menor que otras especialidades es digna de análisis contando que la administración sanitaria mantiene la tesis de que faltan médicos para contratar. Además, es real la carencia de personal en nu-



En diciembre de 2010 sólo se hicieron 17 contratos a médicos.

ARCHIVO

merosos servicios saturados en los que no se hacen contratos nuevos ni para cubrir bajas o vacantes.

Frente a esta cifra, en la provincia se hicieron en diciembre de 2010 un total de 17 contratos a médicos, un 13% menos que el

mes anterior pero un 19% más que en diciembre de 2009.

Pero los médicos no son los únicos de la rama sanitaria afectados por el paro. La cifra de enfermeros y auxiliares de enfermería hospitalarios en espera de trabajo es mucho más elevada

que la de los facultativos.

En la provincia hay 999 auxiliares de enfermería hospitalaria en paro según los datos actualizados a diciembre de 2010, un 8% más que el mismo mes del año anterior. Además, sólo se consiguieron 315 contratos,

un 10% menos que en 2009.

Respecto a los enfermeros, Granada tiene 166 profesionales demandantes de empleo y en paro, un 42% menos que en noviembre y un 151% más que hace un año. Además, sólo se hicieron 66 contratos.

Estos datos de paro entre enfermeros y auxiliares obliga a la movilidad de los profesionales. Granada es de las provincias de las que más profesionales de es-

999

AUXILIARES

La profesión sanitaria con más paro es la de auxiliar de enfermería hospitalaria, con casi mil personas sin trabajo

tas dos especialidades salen a trabajar. De hecho, en diciembre del año pasado entraron de otras provincias 11 profesionales de la Enfermería pero salieron de Granada 67 personas, lo que arroja un saldo negativo de 56 profesionales 'perdidos'. Con los auxiliares de enfermería hospitalaria pasa lo mismo y si entraron siete profesionales salieron 49, por lo que se desprende que se vieron obligados a 'emigrar' para encontrar trabajo 42 auxiliares del ámbito hospitalario.

En cuanto a los auxiliares de enfermería de Atención Primaria, hay 38 parados en la provincia, un 22% más que en diciembre de 2009.

Los futuros médicos pasan el examen MIR para elegir especialidad

Más de 2.600 aspirantes se examinaron ayer en Granada, una de las tres sedes andaluzas

Redacción / GRANADA

La Facultad de Empresariales acogió ayer el examen para la formación sanitaria especializada, una prueba que da acceso a los licenciados en Medicina a la especialidad que ejercerán en el futuro.

La Consejería de Salud oferta un total de 1.263 plazas de formación sanitaria especializada por el sistema de residencia, de

las que 1.128 corresponden a médicos, biólogos, farmacéuticos, químicos, psicólogos y radiofísicos, y 135 a enfermería, según ha informado en una nota el departamento del ramo. Las 1.128 plazas para médicos, psicólogos, biólogos, físicos y químicos representan el 14% del total ofertado en el territorio nacional (8.241) y aglutinan un total de 47 especialidades sanitarias.

A las plazas optan 5.705 aspirantes, que se examinarán en las provincias de Granada (2.617), Cádiz (900) y Sevilla (2.188).



La Facultad de Empresariales fue sede del examen, que duró cinco horas.

MIGUEL RODRÍGUEZ

Granada

ALHENDÍN



El regidor de Alhendín, en una imagen de archivo.

GRANADA HOY

El uso “irregular” de los fondos del Plan E llega al juzgado de lo Penal

El PP denuncia al alcalde, Miguel Ángel Gamarra, por prevaricación al destinar el dinero para otros usos

D.B.F. / GRANADA

El PP denunció el pasado jueves al alcalde de Alhendín, Miguel Ángel Gamarra, ante un juzgado de Instrucción por un presunto delito de prevaricación por destinar fondos obtenidos por el Ayuntamiento para obras con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, FEIL, a otros propósitos, a pesar de que el interventor formuló un “reparo de legalidad” a la actuación.

En concreto, en la denuncia, a la que ha tenido acceso este periódico, se detalla que “estos fondos se solicitaron por el Ayuntamiento para que se pudiera afrontar los pagos pendientes con los proveedores y las empresas que han prestado servicios y realizado obras destinadas a financiar con estos fondos”. Sin embargo, en octubre del año pasado, 50.000 euros de esos fondos anticrisis fueron traspasados “desde una cuenta corriente abierta por parte del Consistorio para albergar los FEIL para el ejercicio de 2010, a la cuenta para gastos corrientes del municipio”.

El interventor municipal elaboró un informe en el que se advertía que la primera de estas cuentas debía destinarse “exclusivamente a la financiación y al pago”

La ocupación de un local de Frai, en la denuncia

Además de destinar fondos del Plan E para otros fines, en la denuncia del PP está también “otra posible actuación del alcalde de Alhendín que pudiera ser constitutiva de infracción penal”. Así, el escrito relata que en 2004, el Consistorio suscribió con la promotora Frai un convenio urbanístico “por el que el Ayuntamiento pretendía adquirir un local de 300 metros cuadrados”. A pesar del convenio firmado -por el equipo de gobierno anterior, encabezado por el PP- el local en cuestión “no consta como propiedad pública titularidad del Ayuntamiento de Alhendín”, a pesar de que el Consistorio “ha procedido a entrar de manera unilateral y sin el consentimiento de el constructor de la referida obra, habiendo realizado diferentes obras de remodelación”. Eso ha motivado, según la denuncia, que Frai haya requerido en diversas ocasiones al Ayuntamiento de Alhendín, al objeto de que regularicen la situación del local.

de los proyectos de inversión previstos, por lo que hacía una advertencia sobre el “reparo de legalidad” sobre el movimiento entre las cuentas. A pesar de ello, el alcalde firma un decreto en el que ordena el traspaso de esa cantidad de dinero, que estipulaba que tendría que ser repuesto “tan pronto sea posible”.

Según entiende el PP, “con el decreto, el alcalde incumple de manera flagrante, como hace ver en su informe el interventor municipal con la legalidad administrativa, incumpliendo de manera consciente y decidida la normativa que regula los Fondos concedidos al municipio”. Por ello, se considera que Gamarra dictó una “resolución administrativa injusta y contraria a Derecho por su clara y palmaria ilegalidad”.

Además de la denuncia presentada ante el juzgado, el PP también ha presentado un escrito en la Subdelegación del Gobierno en Granada por el portavoz popular en el municipio, Francisco Rodríguez, en el que le informa de que se “han podido cometer algunas irregulares” en la utilización de los fondos del Plan E, por lo que solicita que el subdelegado del Gobierno “supervise in situ las diferentes obras del Plan E que en han realizado en la localidad” para poder comprobarlo.

Provincia

ÓRGIVA

La Alpujarra estrenará en junio el centro de productos agrarios

La consejera Clara Aguilera puso ayer la primera piedra del edificio en el anejo de Tablones

Juanjo Romero / ÓRGIVA

En menos de medio año la comarca de la Alpujarra contará con un escaparate donde los artesanos alimentarios de la zona podrán distribuir y comercializar sus productos tanto ecológicos como tradicionales. Ayer arrancaron las obras del Centro Logístico de Comercialización y Distribución de productos ecológicos y convencionales agroalimentarios, que ocupa una superficie de más de 1.600 metros cuadrados y abarcará a todos los productores de la Alpujarra.

La consejera de Agricultura, Clara Aguilera, tras colocar la primera piedra en el solar que ocupará la nave en el anejo orgiveño de Tablones, señaló que este centro “acercará al consumidor la producción agraria de la comarca. Con este proyecto se apoyará a los empresarios de la Alpujarra en la logística y distribución de sus productos, ya que actualmente no tienen la capacidad suficiente para su comercialización”. El coste del centro logístico gira en torno al millón de euros y será financiado a partes iguales entre la Junta y el Consistorio orgiveño.

HUÉSCAR

El PA vuelve a confiar en Manuel García para ganar las elecciones

El partido respalda la candidatura del actual concejal y teniente de alcalde

J. M. A. / HUÉSCAR

Manuel García Domínguez fue presentado ayer como candidato a la alcaldía de Huéscar por el PA, en un acto al que asistieron la secretaria provincial del partido, Elisa Roldán, el secretario de organización provincial, Paco Regidor y el secretario comarcal de Baza-Huéscar, Antonio Francisco Martínez.

García Domínguez, que se presenta por tercera vez a las elecciones municipales, ya ha sido concejal en las dos últimas legislaturas. La primera estuvo en la oposición y ahora es primer teniente de alcalde y concejal de Fiestas y Turismo en coalición con el equipo de gobierno del PSOE.

En su presentación, el candidato destacó las líneas de su nuevo programa que, además de ser una continuación del anterior, hará especial incidencia en medidas de promoción del sector turístico y del agrícola y ganadero, “bases fundamentales de nuestro pueblo y únicas capaces de generar riqueza y progreso en Huéscar”.

 UNIVERSIDAD DE GRANADA
ESCUELA DE POSGRADO

PROGRAMA DE FORMACIÓN TÉCNICA
ESPECIALIZADA EN COMUNICACIÓN
MATRÍCULA GRATUITA 100% SUBVENCIONADA

Primera sesión informativa: 16 de febrero de 2011
Preinscripción hasta el 14 de febrero de 2011

TÉCNICO DE SONIDO 8ª Edición
TÉCNICO DE SONIDO 9ª Edición
TÉCNICO EN AUDIOVISUALES 7ª Edición

 Unión Europea
Fondo Social Europeo

 JUNTA DE ANDALUCÍA
Consejería de Empleo
Servicio Andaluz de Empleo

Información e inscripción:
Escuela de Posgrado, Avda. de la Constitución, nº 18.
Tel. 958-248900 / 244320, Fax: 958-248901
Correo Electrónico: cfcinfo@ugr.es
escuelapogrado.ugr.es

PELUQUERO

ernesto
cachá

PRESENTANDO ESTE CUPÓN TENDRÁS 30% DE DESCUENTO

C/ San Jerónimo, 19
Telf. 958 27 41 83
18001 Granada

'El arte y el animal', en Los Condes de Gabia

El palacio de los Condes de Gabia acoge la muestra *La imagen y el animal*, un proyecto de arte contemporáneo andaluz. Aunque todos ellos desarrollan su trabajo, fundamentalmente, en el ámbito del arte andaluz, sus obras, sin embargo, se exponen internacionalmente.

MATISSE

● El Palacio de Carlos V acoge la exposición 'Matisse y la Alhambra', que reconstruye la visita del pintor al monumento y el impacto que tuvo.



'El latido cotidiano', en la sala Zaida de Caja Rural

El profesor de la Universidad de Granada, Francisco José Sánchez Montalbán muestra en esta exposición su faceta más artística a través de 48 imágenes en blanco y negro tomadas en distintos lugares del planeta durante los últimos 25 años.

FLAMENCO

● Le Chien Andalou ofrece su ciclo Comida Flamenca con El Marquez y su Cuadro Flamenco a partir de las 13.30h. El precio de la entrada es de 6 euros.

sús), poemas (Milton), obras dramáticas (García Lorca)... La exposición se podrá visitar hasta el próximo mes de marzo.

● Parque de las Ciencias.

'Leones, la restauración de un símbolo'

Los Leones del Patio más emblemático de la Alhambra 'vuelven' a los Palacios Nazaríes, después de tres años en los talleres de restauración del Patronato de la Alhambra y Generalife. Los doce leones de la Fuente de los Leones permanecerán expuestos en la Cripta del Palacio de Carlos V.

● Palacio de Carlos V.

Animales de Museo

El arte de la taxidermia, en la que se muestra esta técnica de conservación a través de más de un centenar de grandes mamíferos naturalizados puede contemplarse en esta exposición exclusiva en Granada que exhibe como muestra temporal el Parque de las Ciencias.

● Parque de las Ciencias.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. Abierto de martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

● Palacio de Carlos V.

'Idéntica, similar, parecida, igual'

El Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe inaugura esta tarde la exposición 'Idéntica, similar, parecida, igual' de la artista granadina Asunción Lozano. La muestra recoge piezas nunca antes expuestas en Granada, como la serie completa 'Jardín de violetas negras' formada por 100 piezas en piel teñida, pensadas para las tres salas principales del museo. Establece recorridos con obras de distinta índole y referencia, desde los acrílicos 'Taxonomías comparativas', series fotográficas en 'Skyline' o tras el imaginario de 'Auster' y documentales, hasta impresiones digitales, esculturas en posiciones imposibles o el libro 'Mapas', edición única de la

propia artista. Se podrá contemplar hasta el próximo 8 de marzo (martes a domingo de 17 a 21 horas).

● Centro Damián Bayón de Santa Fe.

'Una autopista detrás del enchufe'

Un primer ámbito de la exposición se dedica a los principios físicos de la electricidad, a las mil y unas caras de este fenómeno. El segundo ámbito explica el proceso del suministro eléctrico: el reto del equilibrio entre la generación y el consumo. En el tercer ámbito, el visitante, como ciudadano y como consumidor, se convierte en protagonista. A través de varios interactivos puedes conocer cómo usamos la electricidad y qué efecto tienen nuestros hábitos de consumo en el conjunto del sistema. Además, se ofrecen algunas ideas para utilizarla de forma responsable.

● Parque de las Ciencias.

'Oro y plata. Lujo y distinción en la antigüedad hispana'

Cerca de trescientas obras provenientes del Museo Arqueológico Nacional, conforman la exposición 'Oro y plata, lujo y distinción en la Antigüedad Hispana', que se podrá visitar hasta el próximo 30 de enero de 2011, en la Sala de Exposiciones Temporales del Centro Cultural de CajaGranada. La colección de orfebrería peninsular se guarda en el Museo Arqueológico Nacional.

● Centro Cultural Memoria de Andalucía CajaGranada.

Alrededor de la huella. Infinito instante

La Sala de Exposiciones de Gran Capitán ofrece desde el día 18 de enero al 13 de febrero la posibilidad de descubrir todos los Cosmos del artista plástico granadino Ignacio Antonio en la muestra titulada 'Alrededor de la huella, infinito instante, un obra que transmite "la necesidad vital de llevar el pensamiento hacia lugares utópicos" regidos por el color. Horario: de martes a sábado de 17 a 21,30; los domingos de 10 a 14. Lunes y festivos cerrado.

● Centro Cultural Gran Capitán.

LA LUPA

por Redacción



El Virgen de las Nieves dispondrá de 24 nuevos equipos informáticos.

La escuela TIC 2.0 llega hasta las aulas hospitalarias

La Consejería de Educación ha dotado con un total de 12 ordenadores portátiles del Plan Escuela TIC 2.0 al aula hospitalaria del Hospital Virgen de las Nieves de Granada, dirigida a los menores ingresados. En total, se han adquirido 24 nuevos equipos, de los cuales 18 se destinan a uso del alumnado y seis para el profesorado responsable de las tres aulas sanitarias existentes en la provincia. Con esta iniciativa se pretende conectar estos dispositivos educativos con los centros escolares de los menores, facilitando así vínculos de comunicación con los que establecer una línea pedagógica común online.

Además del Hospital Virgen de las Nieves, el sistema educativo andaluz dispone de aulas en el Hospital San Cecilio de la capital y en el Hospital de Motril, este último integrado en el Área de Gestión Sanitario Sur que atienden, en un curso escolar, en torno a los 3.000 alumnos hospitalizados, contabilizando corta,

media y larga estancia. Es éste un servicio plenamente consolidado en Andalucía y que garantizan conjuntamente las consejerías de Educación y de Salud.

Los docentes que trabajan en los hospitales públicos de la provincia de Granada dependen de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía y trabajan preferentemente atendiendo a cada niño de forma individualizada, tal y como han puesto de manifiesto las delegadas de Educación, Ana Gámez, y de Salud, Elvira Ramón, durante la visita que realizaron ayer al centro hospitalario granadino.

Los objetivos pasan por lograr una atención global y, a la vez, personalizada, partiendo de la problemática particular del niño, su dolencia, sus posibles limitaciones físicas y su estado psíquico. Para los responsables de estas aulas, es muy importante proporcionar un ambiente que motive al juego y a la socialización.

A LA VEZ

Se pretende conectar estos dispositivos educativos con los centros escolares de los menores



BALONCESTO • Primera Nacional masculina

Décima victoria del Nostracom La Zubia

Los zubienses se mantienen terceros tras vencer en Vúcar

Vúcar 65
17+17+15+16

Nostracom L. Zubia 86
27+19+22+18

F. Rodríguez	8	Nouridis	8
Tomé	12	Abad	12
Fernández	13	Muñoz	16
Maillo	17	Sánchez	14
Carrasco	6	Fernández	5
Molina	4	González	10
Salinas	2	Medina	4
Porcel	0	Rodríguez Armijo	15
López	3	Ruiz	2
Miras	0		
Linares	0		
Moreno	0		

Árbitros: Mariño y López. Sin eliminados.
Incidencias: Partido disputado en el Pabellón Municipal de Vúcar ante unos 50 espectadores.

Redacción / GRANADA

El Nostracom La Zubia saldó su desplazamiento a Vúcar con una victoria contundente basada en la defensa y el primer cuarto, en el que los pupilos de Ismael Puyana dejaron encarrilado el choque prácticamente.

Un gran inicio en el primer cuarto permitió a los zubienses gozar de 16 puntos de ventaja, renta que se redujo tras un tiempo muerto de los locales. Sin embargo, los granadinos supieron ad-



El Nostracom no tuvo problemas en Vúcar.

LUCÍA RIVAS

ministrar su renta, llegándose al descanso 12 puntos arriba.

Pero el choque quedó definitivamente sentenciado tras el paso por vestuarios, en el que el Nostracom no dio opciones a su rival,

quedando el último parcial en un mero trámite. Muñoz, Sánchez y Rodríguez Armijo destacaron en un partido que supone la décima victoria de los zubienses, terceros en la tabla.



El Costa Motril no pudo con la defensa rival.

MIGUEL RODRÍGUEZ

El Costa Motril paga su relajación

Costa Motril 67
17+10+17+23

Almería 79
26+18+16+19

Emilio Martín	10	García	16
Juan Fco. Fdez	0	Moreno	7
Martos	16	Mendez	8
Mario Rodr.	8	Martínez	27
David Espinola	0	Ramón	9
Juan Sabio	16	Gago	0
Julian Aixela	0	Mendes	0
Alberto Rivas	4	Gutiérrez	8
Miguel Cortés	3	Rueda	0
Alberto Parejo	0	Rubio	2
Carlos Díaz	10	Puentes	2
Juanfran Ruiz	0		
Jesús Bustos	0		

Árbitros: Rosell y Cruz (andaluces). Eliminación por cinco faltas personales al local Emilio Martín.

Incidencias: Pabellón Municipal, 50 personas.

Granada Hoy / MOTRIL

Duro revés el sufrido por el Costa Motril ante el CB Almería (52-87), que frena las aspiraciones de los granadinos en su lucha por el tercer puesto en la clasificación. Ahora ya no dependen de sí mismos para conseguirlo.

El equipo motrileño salió muy relajado, sin la intensidad que les ha caracterizado en todos sus partidos. Su actitud facilitó la anotación de los visitantes, sobre todo por parte de sus pivots.

El entrenador local, Eugenio Llera, intentó parar el devenir del partido con tiempos muertos, pero los suyos no reaccionaron y al descanso ya perdían por 17 puntos. La diferencia fue insalvable pese a una tímida reacción en la reanudación.

Liga EBA

Etiquetas Macho 86
19+17+23+27

Grupo Salmerón 71
17+19+15+20

Domínguez	5	Gabriel López	6
González	12	Fernández	12
Ankadtche	16	Alcaraz	11
Torres	10	Rodríguez	10
Madroñal	19	Gómez	4
Tabares	3	Muñoz	2
Morilla	2	Luis López	6
Martínez	2	Uclés	12
Moreno	17	Hernández	8

Árbitros: Martín Peci y Fernández Montero. Sin eliminados.

Ramón Ubric / GUADIX

El Grupo Salmerón Guadix mejoró mucho en su juego y en la intensidad defensiva y cedió su décima derrota en liga, no tan clara como

El Salmerón sigue sin aprender a ganar

los quince puntos de diferencia que reflejó el resultado final ante el Etiquetas Macho Morón (86-71). De hecho, los accitanos pusieron contra las cuerdas al segundo clasificado que sigue invicto en su feudo y llegó al descanso con las espadas en todo lo alto (36-36). En los últimos veinte minutos, el acierto de los locales Madroñal, Montero y Torres fueron determinantes, ante un rival en el que volvió a destacar el buen partido de Fernández, Alcaraz o Javi Hernández.

El encuentro se resolvió tras el descanso. En el tercer cuarto, el Eti-

quetas Macho Morón, ayudado por el calor de su público, salió muy fuerte y abrió una ventaja de cinco puntos (46-41, 24'). El conjunto sevillano se mantuvo los diez minutos en zona, aprovechando sus jugadores altos como Madroñal o Morilla.

A los últimos diez minutos de juego se entró con 59-51 en el tanteador. El Salmerón intentó alternando defensa individual y zonal, pero no consiguieron dar la vuelta al tanteador. Los sevillanos no fallaron atrás y acabaron por hacerse con la victoria.

Primera División femenina

Club Náutico 84
22+17+24+21

Univ. Granada 54
20+21+7+6

De Dios	3	Del Castillo	7
Cabezas	16	España	9
Velasco	6	B. Fernández	16
Jiménez	12	Belda	5
Holguera	17	Miranda	3
Pérez	3	Murillo	4
Chiriac	4	Lupiáñez	0
Cárdenas	0	Pekarska	4
Lao	0	De Prado	0
Domínguez	0	D. Fernández	6
Ruiz	11		
Álvarez	12		

Árbitros: Angulo y Lozano (sin eliminados).

Incidencias: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Primera División Femenina Grupo E, disputado en el Club Náutico de Sevilla ante unos 25 espectadores.

El Universidad de Granada se hunde tras el descanso ante el Náutico

Redacción / GRANADA

Las chicas del Universidad de Granada no pudieron mantener el acierto anotador de los dos primeros cuartos, y cayeron con contundencia ante el Náutico de Sevilla por 84-54.

Las granadinas rindieron a buen nivel en los dos parciales iniciales, llegándose incluso a marchar al descanso dos arriba. Pero el paso por vestuarios les sentó muy mal, ya que en 20 minutos tan sólo anotaron 13 puntos, lo que fue aprovechado por su rival.

Deportes

BALONMANO • Segunda Nacional masculina

El Innovasur Santa Fe, campeón de invierno

El equipo que entrena Paco Ortiz logra cerrar la primera vuelta con una cómoda victoria frente al Montequinto



Un jugador del Innovasur Santa Fe se dispone a lanzar.

MIGUEL RODRÍGUEZ

Innovasur Santa Fe	40	Montequinto	28
Facundo	0	Carmona	0
Justo	3	Curado	3
Raúl	0	García	3
Hidalgo	5	Miranda	8
Rafa	3	Cordero	4
Baena	6	Ortiz	6
Molina	6	Conde	0
Ángel	2	Recio	0
Antonio Luis	2	Sánchez	4
Toni	6	Gutiérrez	0
Joaquín	0	Carrión	0
Óscar	4	López	0
Jorge	3	Moreno	0
Cárceles	0		

Árbitros: Torrente Rivas y Ramos López.
Parciales: 2-2, 5-3, 9-4, 12-5, 17-7, 21-9 (descanso) 22-12, 27-15, 29-20, 33-25, 35-27 y 40-28.

David Rodríguez / GRANADA

El conjunto dirigido por Paco Ortiz se proclamó en la jornada de ayer campeón de la primera vuelta en la Segunda Nacional al vencer al Montequinto (40-28), siendo el único conjunto que ha puntuado en todos los encuentros, cediendo tan sólo un punto de los 18 posibles. Con esta victoria el Innovasur Santa Fe se afianza como el conjunto más destacado, fiable y estable de la presente campaña.

El encuentro que estuvo controlado por los colegiados Torrente Rivas y Tomas López fue de absoluto dominio para los locales, que se fueron al descanso con un abul-

tado resultado (21-9). En este tiempo el conjunto granadino supo hacer gala de su capacidad como equipo, demostrando una vez más la unión como tal para dominar absolutamente el encuentro con una defensa 6-0 bien plantada sobre la línea de seis metros, robando balones y realizando contraataques en los que poco a poco desmoralizaban a su rival que se veía contra las cuerdas a pesar de intentarlo una y otra vez, pero estrellando el esférico en la meta defendida como nunca por Facundo.

Tras la reanudación, Ortiz decidió dar minutos al portero su-

RELAJACIÓN

Los visitantes se acercaron en la segunda parte y otra vez hubo que apretar en defensa

plente y a jugadores que apenas han jugado en lo que van de liga, incluyendo también a los jugadores del filial Óscar Valero y Jorge Estrella, que realizaron un excelente papel con rotaciones de jugadores habituales, pero a lo largo del periodo el exceso de poder provocaba el relajamiento de los granadinos que con la diferencia de doce tantos a favor hizo que sus jugadores pecaran en exceso, provocando la reacción de los sevillanos que supieron sacar tajada y acortar la diferencia hasta a seis tantos. Ortiz tuvo que pedir un tiempo muerto y de nuevo se recuperó la renta de doce goles a favor para cerrar el encuentro.

F. SALA • Div. Plata

Empate de carácter del 'Uni' en casa del Arjona

Pub Nono's	2
Univers. Granada	2

PUB NONO'S: Luisa, Ana, Rosa, Yoli y Ana Aguilera -quinteto inicial-. También jugaron: Charo, María, Carmen y Rosario.
U. GRANADA: Chiqui, Estefa, Poca, Ele y Paqui -quinteto inicial-. También jugaron: Lau, Mariajo, Ore, Tania, Isa y Brigi.
Árbitros: Pulido y García (andaluces). Expulsaron por doble amonestación a la visitante Poca (19'). Amonestaron a las locales María y Yoli, y a la visitante Ele.
Goles: 1-0 (4') Rosa. 1-1 (19') Lau. 1-2 (25') Paqui. 2-2 (34') Charo.
Incidencias: Jugado en el Pabellón del Polideportivo Municipal de Arjona ante poco menos de un centenar de espectadores.

Granada Hoy / GRANADA

Empate que aleja al Universidad de Granada de la zona de descenso ante un rival directo, el Pub Nono's Arjona (2-2).

Las sensaciones son de que el equipo de Fernando Pérez pudo llevarse el triunfo si los colegiados no hubiesen pitado en contra varias decisiones controvertidas, en las que siempre primaron a las jienenses. Las granadinas empezaron por debajo del marcador, un hándicap que complicaba más de por sí un encuentro con mucha movilidad de balón pero escasas ocasiones.

Los nervios llegaron en los segundos finales del primer tiempo. Lau empató en una jugada individual y, acto seguido, Poca vio su segunda amarilla de forma injusta. Con el potencial granadino mermado, Paqui adelantó al 'Uni' al remachar una buena internada de Mariajo por la izquierda.

El partido siguió en su línea estática, de mucha táctica y pocos goles. En un ataque de raza del equipo de Arjona, Charo igualó a dos, marcador final del encuentro.

VOLEIBOL • Primera D.

El susto espolea al Universidad en Madrid

Dragones Daganzo	1
Univers. Granada	3

D. DAGANZO: Vercada, Soto, C. García, Meco, Galván y Fontecha -sexteto inicial-. También jugaron: García (líbero), Villanueva, Belamo y Hunt.
U. GRANADA: Eva Medina, Silvia Bédmar, Mar Moral, Celia Bédmar, Elena de Matteis y Jaime -sexteto inicial-. También jugaron: Sánchez (líbero), Carmen Ferrer, Mireia Llaras, Alicia Almagro y Schar.
Árbitros: Cervantes y Conejero (madrileños). Sin amonestaciones.
Parciales: 21-25 (25'), 25-22 (23'), 13-25 (20') y 9-25 (14').
Incidencias: Jugado en el Pabellón Municipal ante 50 espectadores.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada femenino sigue fiel a sus buenas costumbres y se trajo un nuevo triunfo, esta vez de la cancha del Dragones de Daganzo madrileño (1-3).

La falta de intensidad de las granadinas estuvo cerca de costarles más de un disgusto durante el duelo. En el primer set, las universitarias vencían por una cómoda renta de cinco puntos pero la relajación hizo que el Daganzo igualara a 20. Una reacción final evitó que el set cayera de lado local. Esto sucedió en el siguiente, donde el cambio de las jugadoras titulares le dio una ventaja de cuatro puntos a las madrileñas que fue definitivo.

Volver a empezar encoragino al Universidad. El técnico apretó las tuercas a sus jugadoras, que cometieron muy pocos errores en ataque. La efectividad sustituyó a la pasividad y el Daganzo se vino abajo. Fruto de ello, así se vieron las diferencias en el marcador.

Por otro lado, debutó en el 'Uni' la jugadora argentina Gabriela Jaime.

JUDO • Campeonato de Andalucía

Baño de oro de la cantera de judocas granadinos en el Andaluz de Albolote

Nueve preseas doradas sobre dieciséis posibles confirman el éxito en alevines y benjamines

Redacción / GRANADA

Grandes resultados de los combatientes granadinos en el Campeonato de Andalucía de judo que se abrió ayer en el Pabellón Municipal

de Albolote. En total, 19 medallas se colgaron los judocas de la provincia, nueve de ellas de oro.

En categoría masculina alevín resultaron campeones de Andalucía Adrián Jiménez en menos de 30 kilos, Salvador Callejas en más de 42 y Álvaro Morel en menos de 46. Cogieron medalla William Ardila (plata) y José Francisco Martínez Ruiz, Carlos Aguilera y Alberto García (bronce). En



Los combates fueron muy intensos sobre los tatamis de Albolote.

MIGUEL RODRÍGUEZ

chicas, María Belén Guerrero se colgó el oro en +63 kilos y Ángela Vico, bronce en -63.

Una edad más debajo, en benjamín masculino, Juan Jesús Failde revalidó su título en menos de 30 kilos, Juanjo Callejas ganó en -50 kilos y Guille Rodríguez Zamora en -46. En esta categoría también fueron medalla Marcelo Huertas, Jorge Picado, Jesús Chinchilla, Antonio Fernández Maya y Sebastián Cobos, todos de bronce. En féminas, las dos únicas preseas fueron del dorado metal: Susana García Rodríguez se impuso en menos de 36 kilos y Andrea Ortega hizo lo propio en menos de 44.

La competición prosigue hoy con las categorías cadete y absoluta.

Deportes

BÁDMINTON • Eliminatorias por el título de Liga en División de Honor



Alejandro Toro, en un escorzo casi imposible, deja pasar el volante para que José Francisco Membrive se lo devuelva al rival.

J. OCHANDO

Opciones nulas para el Veleta

Los granadinos caen ante el Huesca por 2-5 y pagan la novatada en su lucha por la Liga

Redacción / GRANADA

La experiencia vivida es el aspecto más positivo que extrae el CB Veleta de su primera aparición en los 'play-offs' por el título de Liga, ya que el resultado cosechado ayer ante el Multicaja Huesca deja casi sin opciones de pasar a semifinales al combinado granadino (2-5).

El marcador pone muy cuesta arriba el partido de vuelta. Los pupilos de Salvador Franco deben, al menos, igualar el resultado encajado ayer y, además, superar la diferencia de cinco juegos en contra que pesa sobre el Veleta.

La veteranía y el potencial de los jugadores oscenses pesó como una losa a los jóvenes granadinos. Los

puntales del equipo tampoco tuvieron su mejor día, y la pérdida de sus puntos resultó decisiva para el devenir final del duelo.

Hubo un cambio sobre el planteamiento inicial de los partidos. Laura Martín cambió su lugar en el doble mixto por el femenino, y Manuela Díaz formó finalmente la pareja con José Francisco Membrive. Los dos número uno del equipo saltaban a la pista para tratar de dar su primer punto al Veleta. Pero delante se toparon con Paula Rodríguez, una especialista en dobles, y Daniel Sánchez. Los locales plantaron cara a la dupla aragonesa, y la forzaron a buscar la diferencia de dos puntos con el 22-24 final. La historia se repitió en el siguiente. Pese a

DOS PUNTOS

Manuela Díaz y Víctor Martín ganaron sus duelos y hacen que la eliminatoria no esté aún sentenciada

las buenas sensaciones de Membrive y Díaz, les faltó un punto de suerte para cerrar los puntos a su favor (0-1 global).

En el turno de dobles por sexos, ambos cayeron del lado del Multicaja Huesca, lo que ya hacía casi milagroso remontar el 0-3 en contra. Laura Martín y Marimar Soriano cayeron ante Paula Rodríguez y la olímpica Yoana Martínez (14-21

y 16-21), y Membrive y Alejandro Toro sucumbieron ante Dani Sánchez y el especialista David Leal (21-23 y 12-21).

La reacción para dar la vuelta al tanteador no llegó. Soriano perdió ante Noelia Jiménez por 0-2 y Alejandro Toro rozó la victoria al forzar el tercer juego ante Leal (1-2). La puerta a la esperanza la abrieron Manuela Díaz y Víctor Martín, que en el último turno dieron buena cuenta de Noelia Jiménez, muy castigada al afrontar su segundo encuentro seguido (doble 21-0), y Ernesto Cogolludo, con el que fijaron el 2-5 definitivo en el global.

La vuelta se disputará el próximo 12 de febrero en el Pabellón Juan XXIII de Huesca a las 19:00 horas.

RESULTADOS DEL FIN DE SEMANA

FÚTBOL SALA. LIGA NAC. JUV.

Mutrail Moma-Vital 3-3

Marbella Muebles-El Ejido 5-1

TENIS MESA. DIV. HONOR MAS.

Hispalis-Gilauto La Zubia 6-0

Ergo Jerez-CajaGranada B Hoy 12:00

TENIS MESA. DIV. HONOR FEM.

Cártama-CR Motril 3-4

CajaGranada-B. El Patio Hoy 11:00

TENIS MESA. 1ª NACIONAL M.

Linares-ADA Guadix 0-6

TENIS MESA. 2ª NACIONAL M.

CajaGranada C-Gala Decor 1-5

RUGBY. 2ª REGIONAL MASCUL.

Univ. Granada-El Ejido Hoy 12:00

Sinestar 04-C. Almería Hoy 12:00

HOCKEY HIELO. 2ª DIVISIÓN

Granada-Majadahonda B 2-4

BALONMANO. 1ª AND. MASC.

La Salle-Motril 24-27

Maracena-Amsystem Jaén 24-24

BALONMANO. 1ª AND. JUV. FEM.

UGR L. Zubia-Almuñécar Hoy 12:00

BALONMANO. 2ª AND. JUV. M.

Escolapios-Maracena 30-21



Álvaro Sáiz.

J. OCHANDO

BALONMANO. 1ª AND. MASC.

La Salle-Motril 24-27

Maracena-Amsystem Jaén 24-24

BALONMANO. 1ª AND. JUV. FEM.

UGR L. Zubia-Almuñécar Hoy 12:00

BALONMANO. 2ª AND. M.

Escolapios-Maracena 30-21

RUGBY • Primera Nacional

El Universidad se impone ante el segundo equipo del Cisneros

Resultados contundentes para los cadetes, que caen por 65-0, y los infantiles, que se imponen por 62-0

Redacción / GRANADA

El CD Universidad de Granada se impuso 0-17 al Cisneros B en la undécima jornada de la Primera Nacional (Grupo D). El partido tuvo lugar en el Estadio Paraninfo de Madrid, con el terreno de juego muy embarrado. Al gran nivel de-

fensivo de todo el equipo universitario se sumó la destacable labor ofensiva de los tres cuartos.

Por su parte, el equipo cadete sucumbió ante la poderosa Marbella por un contundente 65-0 en el Bahía de Marbella.

El equipo infantil venció a Málaga 62-0, en el estadio Teatinos. Los granadinos hicieron valer su mejor juego a la mano y una gran superioridad en la tres cuartos tanto en ataque como en defensa. Álex Barragán, con 4 ensayos, y el capitán Elías Bedmar, destacaron.

SQUASH • Circuito de Andalucía

Semifinales clásicas con la presencia de Molina y Ballesteros

Marcus Hall y Neill McArro son los rivales con los que se verán las caras los granadinos

Redacción / GRANADA

El panorama del squash andaluz no cambia con el nuevo año, y los cuatro primeros del ranking de la comunidad sigue intacto, con Hall, McArro, Molina y González Ballesteros en las semifinales del torneo que se

celebra desde ayer en la localidad malagueña de Fuengirola.

En la fase final, Francis Molina se llevó por delante al local Curro Domínguez en cuartos de final por 3-0, al igual que el joven Enrique González Ballesteros con el almeriense Pepe Cañadas. Molina se las verá con su archienemigo en la pista Marcus Hall, mientras que Ballesteros, que se ha destapado como alternativa al dominio de los 'clásicos', se enfrentará al irlandés McArro. Las semifinales darán comienzo a las 11:00 horas.